

LERIN / Entregados los premios del concurso de lectura de la biblioteca lerinesa

La biblioteca de Lerín acogió, anteayer lunes, la entrega de premios de la tercera edición del concurso de lectura, que se convoca en torno al 23 de abril, jornada en la que se celebra el Día del Libro. La vecina de la localidad, Blanca Lorente Yanguas, fue la ganadora del certamen, al que se presentaron once participantes. Como premios, se entregaron diferentes lotes de libros.

El concurso, que cumplió su tercera edición, contó con la participación de once usuarios de la biblioteca

El concurso, que organiza el bibliotecario Iñaki Suso Espadas, consiste en averiguar el título y el autor del libro al que corresponden cada uno de los quince fragmentos que se presentan en el certamen. Blanca Lorente fue la única de los once participantes que acertó los quince. Los otros dos premiados fallaron uno. Para decidir quién ocupaba el segundo y tercer puesto, se optó por la rapidez en la entrega de las respuestas.

El segundo premio fue para Inma Cristóbal y el tercero para Roberto Sánchez. Se trata de una convocatoria de adultos, aunque también se quiso premiar la participación de Andoni San Juan, de 17 años.

Promocionar la lectura

A la entrega de premios, que se celebró el lunes con la asistencia de la concejal de Cultura del Ayuntamiento de Lerín, María Luz Martínez, y el bibliotecario, Iñaki Suso, acudieron todos los premiados a excepción de Roberto Sánchez. El concurso ha tenido muy buena aceptación. Con esta iniciativa, queremos promocionar la lectura. Se suele convocar una vez al año en torno al 23 de abril. Los participantes suelen ser usuarios habituales de la biblioteca. Además, se lo toman muy en serio y se esfuerzan por contestar lo más rápido que pueden, comentó Iñaki Suso, biblioteca río de Lerín.

El acto de entrega de los premios del concurso sirvió también para presentar el lote de libros que ha recibido la biblioteca de Lerín dentro de un concurso que convoca el Ministerio de Cultura. Junto a la de Lerín, también recibió este reconocimiento en la merindad de Estella la de Sartaguda. Se concede por el fomento de la lectura infantil y juvenil.

La biblioteca de Lerín recibió los doscientos libros de literatura infantil y juvenil el pasado mes de marzo, aunque la notificación del premio llegó en enero. Parte de este lote de ejemplares y algunos más que ha conseguido el bibliotecario han sido utilizados para los premios de la tercera edición del concurso.